

# 24Jam

## Dukung Kegiatan Ibadah, Kapolsek Sandubaya Hadiri Acara Bersholawat di Ponpes Darul Aman

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Mar 18, 2023 - 09:18



Mataram NTB - Anggota Polsek Sandubaya memberikan pengamanan kegiatan Darul Aman Tegal Bersholawat #5 bersama MAFIA anunggal Fikiran dan Hati yang dilaksanakan Pondok Pesantren (Ponpes) Darul Aman, Lingkungan Tegal, Kelurahan Selagalas, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, 17/03/2023).

Disamping memberikan pengamanan yang dilakukan oleh 6 personel Polsek, acara tersebut juga dihadiri oleh Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK.

"Kehadiran kami sebagai bentuk kerjasama dan sinergitas dengan Ponpes ataupun masyarakat dalam rangka mendukung semua kegiatan positif yang dilakukan masyarakat, terlebih kegiatan kali ini bersholawat karena sesaat lagi

kita umat muslim akan memasuki bulan puasa Ramadhan,"ucap Kapolsek Sandubaya beberapa saat usai menghadiri kegiatan,



Sebagai bentuk dukungan, Polsek Sandubaya memberikan pengamanan agar kegiatan yang dimaksud berjalan lancar sesuai yang kita harapkan bersama.

Kegiatan tersebut cukup ramai, dihadiri sekitar 2.000 jamaah sehingga sangat diperlukan pola pengamanan. Para personel yang bertugas sebelumnya melakukan koordinasi dengan panitia agar dalam melaksanakan tugas tidak ada kesulitan.

"Bentuk pengamanan yang kami lakukan dengan buka tutup, petugas juga mengatur lalulintas di jalur tersebut agar tidak menimbulkan kemacetan, tempat parkir juga selalu di kontrol oleh petugas kami dan tetap selalu berkoordinasi," tegasnya.

Pada kesempatan yang diberikan, kami mengajak kepada seluruh jamaah yang hadir untuk sama-sama menjaga situasi dan keamanan untuk tetap kondusif.

Sementara materi tauziah pada acara tersebut disampaikan oleh Pimpinan Ponpes Darul Aman TGH. Chaerul Umam.

Dalam isi tauziahnya TGH. Chaerul Umam mengatakan sangat bersyukur bahwa dirinya dan semua jamaah masih diberikan kesehatan oleh Allah SWT. Oleh karenanya melalui kegiatan ini kita tunjukkan rasa kecintaan kita terhadap Allah SWT.

"Apa yang sudah kita kerjakan, amal ibadah yang sudah kita lakukan mungkin belum sebanding dengan apa yang telah diberikan Allah SWT kepada kita, maka kita kelak sangat mengharapkan safaat dari Baginda Rasulullah SAW," jelasnya.

"Atas Rezeki yang telah Allah SWT berikan kepada kita patut kiranya kita tunjukkan rasa syukur kita dengan selalu mengamalkan segala perintah dan menjauhi larangan NYA," tutupnya. (Adb)